



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN
VERANTWÖRTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN.
VERANTWÖRTLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF A 28-500, KLAPPEN 002, 263, 069.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 9

Wien, 21. Jänner 1943

Beethoven-Konzerte der Kammerkonzertvereinigung an der Musikschule
=====
der Stadt Wien
=====

Die Kammerkonzertvereinigung an der Musikschule der Stadt Wien gibt am Montag, den 25. Jänner um 1/2 8 Uhr abends, im Mozartsaal des Wiener Konzerthauses ihr 3. Konzert. Die Vortragsfolge, die von Roland Raupenstrauch und Wilhelm Winkler bestritten wird, umfaßt folgende Werke von Beethoven: Sonate in G-moll, op. 5, Nr. 2, 12 Variationen über ein Thema von Händel, Sonate in D-dur, op. 102, Nr. 2 und 12 Variationen über ein Thema von Mozart.

Dieser Abend bildet sozusagen den Auftakt einer Konzertreihe, die dem Gesamtschaffen Beethovens für Violoncello und Klavier gewidmet ist. Das Wiener Konzertleben erfährt hiedurch eine wertvolle Bereicherung, die namentlich von den Beethoven-Freunden auf das wärmste begrüßt werden wird.

oooOooo